

**NETexPEdition with some rebus**  
*handing over performance–conceptual appeal*



## A CIVIL OPERA-AZIONE to avoid that *vicensa* become the most military *not in war* city of the world. THE BASE **or** UNESCO!

**info** about military bases in Vicenza // [www.nodalmolin.it](http://www.nodalmolin.it)

**info** about opera-azione // [www.antersass.it](http://www.antersass.it)

3Press Release HRAnet 29jan2010 hranet.info

**VICENZA 2010 COVERS A MORE  
AND MORE MILITARY ROLE  
RATHER THAN A UNESCO ONE**  
AFTER THE VALDASTICO SOUTH MOTORWAY,  
AN IRREVERSIBLE SLASH TO CENTURY OLD VENETO  
VILLA LANDSCAPES, NOW WE'RE FACING  
THE MONSTROUS CONTRUCTION OF THE SECOND  
AMERICAN MILITARY BASE

They have started to build a new, big American (not N.A.T.O) military base in *vicensa*, a city located in the heart of the Veneto region (Italy), world famous for its **Andrea Palladio** (1508-1580) architectural masterpieces. The base will be constructed at 1,5 kms from the very heart of the city! Vicenza - **in its entirety** - became part of the **World Heritage List** in 1996 so as to protect its historical value from demential urbanization and post-war militarization. In these part few years thousands of citizens have said **NO TO THE NEW MILITARY BASE DAL MOLIN**. Voices of thousands of people which have remained silent to the Italian Government as well as local council administrators. These same voices now ask foreign countries for help, these thousands of voices now ask International Rights for attention so that agreements written for the safeguard of a **UNESCO CITY** be respected: **Pacta sunt servanda**. If this will not be the case, then may the *label* given to Vicenza be once and for all removed as, the WHL, has given no demonstration of warranty whatsoever. All economical–social–cultural benefits herein included.

## VICENZA 2010

### SEMPRE PIÙ CITTÀ MILITARE SEMPRE MENO CITTÀ UNESCO

DOPO L'AUTOSTRADA VALDASTICO SUD,  
IRREVERSIBILE SFREGIO AL SECOLARE PAESAGGIO  
DELLE VILLE VENETE, SONO INIZIATI I LAVORI  
ALLA SECONDA GRANDE BASE MILITARE USA

A *vicenza* – città centrale del Veneto (*Italia*) e celebre al mondo per le opere dell'architetto **Andrea Palladio** - si sta costruendo una nuova grande base militare U.S.A. (non N.A.T.O.) a 1,5 km dal centro storico! Per tutelare un patrimonio di valore universale, messo in pericolo da una demenziale urbanizzazione e dalla militarizzazione postbellica, nel 1996 la **Città intera** è diventata parte della **Lista del Patrimonio dell'Umanità (World Heritage List)**. In questi anni migliaia di cittadini hanno detto **NO ALLA BASE DAL MOLIN**, inascoltati dal Governo Italiano e dagli amministratori locali. Le stesse voci ora chiedono aiuto all'Estero e al Diritto Internazionale affinché i patti scritti per la salvaguardia di una **CITTÀ UNESCO** siano rispettati:

#### ***Pacta sunt servanda.***

Altrimenti sia tolta alla città un'etichetta che non merita più o che non ha dimostrato valore di garanzia.  
Con tutti i benefici economici-sociali-culturali ad essa relativi.

## Un'OPERA-AZIONE CIVILE

per evitare che *vicenza* diventi la città  
non in guerra più militarizzata al mondo.

LA BASE **o** L'UNESCO!

## VICENZA 2010

### LA VILLE DE PLUS EN PLUS MILITARISÉE ET DE MOINS EN MOINS PATRIMOINE DE L'UNESCO

APRÈS L' AUTOROUTE VALDASTICO SUD, UNE BLESSURE  
IRRÉVERSIBLE AU PAYSAGE SÉCULAIRE DES VILLAS  
DE LA VÉNÉTIE, ON VIENT D'Y ENTAMER LES TRAVAUX POUR  
LA CONSTRUCTION DE LA DEUXIÈME GRANDE BASE  
MILITAIRE DES ÉTATS-UNIS.

À *vicenza* - ville au coeur de la *Vénétie (Italie)*, célèbre dans le monde pour les œuvres de l'architecte **Andrea Palladio** (1508-1580) - on est en train de construire à 1,5 kilomètres de son centre historique une nouvelle, grande base militaire des États-Unis (HORS OTAN)! Afin de préserver ce chef-d'oeuvre d'une valeur universelle, mis en danger par une urbanisation démentielle et une militarisation forcée, la **Ville entière** a été inscrite dans le **Répertoire des Patrimoines de l'Humanité (World Heritage List)**. Au cours des dernières années, les milliers de citoyens qui ont dit **NON A LA BASE MILITAIRE DAL MOLIN** n'ont pas été entendus par le Gouvernement Italien et par ses administrateurs locaux. Ces mêmes citoyens demandent de vive voix à l'étranger et font appel au Droit International afin que les pactes conclus pour la sauvegarde de leur ville, déclarée **VILLE DE L'UNESCO**, soient respectés:

#### ***Pacta sunt servanda.***

Sans quoi, qu'on dépouille notre ville de l'appellation dont elle n'est plus digne ou qui n'a plus de valeur de garantie. Qu'on la dépouille aussi de tous les bénéfices économiques, sociaux et culturels qui en découlent.

## UNE CIVIL OPERA-AZIONE

afin d'éviter qu'on en fasse, sans être en guerre,  
la ville la plus militarisée du monde.

LA BASE **ou** L'UNESCO!